
「県民との円卓対話」 ㏌ 四日市大学 令和５年７月１８日（火）開催

学生のみなさんが住み続けたいと考える三重県の魅力や課題など、様々なお
話を伺うことができました。

四日市大学（四日市市萱生町1200）において、知事と四日市大学の学生の
みなさんとの円卓対話を実施し、将来の三重県への定住・U ターンについて活
発な意見交換が行われました。

７名の学生が参加した円卓対話の様子 一見知事（中央）と岩崎学長（左端）を
囲んでの記念写真


